

Eiscafé Venezia spendet 1000 Euro zum Jubiläum für Hospiz-Neubau

Kempten – Im vergangenen Jahr hatten Adriano und Antonella Colle zum 50-jährigen Bestehen des Eiscafé Venezia den Coro Cortino aus ihrer Heimat im Raum Veneto zu einem Konzert in Heiligkreuz eingeladen. Den Erlös aus dem Konzert hat das Ehepaar großzügig aufgerundet und konnte heuer dem Hospizverein 1000 Euro für den Neubau des stationären AllgäuHospiz überreichen. „Es ist uns eine Herzensangelegenheit, den Neubau des AllgäuHospiz zu unterstützen“, sagte Antonella Colle bei der Übergabe. Denn – wie ihr Mann ergänzte – jeder könne einmal in die Lage kommen, ambulant oder stationär hospizliche Hilfe zu brauchen. Da sei es gut, ein Angebot zu haben, dass allen Menschen aus der Region offen stehe. Das Bild zeigt (v.l.) Adriano und Antonella Collo, Inhaber des Eiscafé Venezia sowie Dr. Barbara Zagoricnik-Wagner und Josef Mayr vom Vorstand des Hospizvereins Kempten-Oberallgäu.

kb/Foto: Theuring/Hospizverein

